
 

Collecte des matières organiques 

Wow, quelle belle idée! 

On va ramasser des matières organiques dans des minis bacs de cuisine pour ensuite remplir nos gros bacs bruns. 

Et que fera-t-on avec?  

Attirer nos voisins et amis de la forêt, les animaux.  Si les chevreuils et orignaux étaient visés par cette démarche, ce 

serait extraordinaire.  Mais je crois plutôt que raton laveur et ours apprécieront ce buffet. 

N’est-ce pas là une belle idée, non réfléchie, de fonctionnaires qui ne connaissent pas la vraie vie. 

À la municipalité de Saint-Ubalde, on m’indique que c’est la Régie régionale de gestion des matières résiduelles de 

Portneuf qui gère ce dossier et que c’est à eux que je dois m’adresser.  On me donne même le nom du directeur général. 

Alors, c’est fait. 

Monsieur le DG me dit que pour les résidences secondaires, ce n’est pas tout de suite.  Mais pas toutes les résidences 

secondaires, car il y en a que ce sera au mois de mai.  Mais que pour les lacs, il y aura peut-être des gros bacs avec ceux 

des vidanges, mais ce n’est pas certain.  Mais ils ne sont pas encore tout à fait décidés.  Mais ils n’ont pas eu le temps de 

tout planifier ça.  Mais que ce sera peut-être dans un 2e temps ou même un 3e temps… 

Voyez-vous où on s’en va? 

 Je lui demande si l’idée de fournir des bacs à des villégiateurs qui ne seront pas là lors des cueillettes est une 

bonne idée. (C’est drôle, sur le calendrier des collectes pour St-Ubalde, c’est un mercredi); 

 Si c’est une bonne idée aussi avec des animaux sauvages comme voisins; 

 Que si ce n’est pas dans un 1er temps au mois de mai 2013, ça sera mieux dans un 2e ou 3e temps; 

 Pourquoi l’annoncer avec le compte de taxes si pour les résidences secondaires ça ne s’applique pas à moitié; 

 Va-t-on voyager avec notre petit bac brun à nos résidences principales; 

 Va-t-on aller porter nos petites matières organiques au coin de la rue et laisser notre petit bac sur le bord du 

chemin jusqu’à notre prochaine visite; 

 Où est la logique… 

Eh bien, comme ils ont par hasard un conseil de direction cette semaine, on me rappellera en début de semaine 

prochaine pour m’en parler. 

Dormez sur vos deux oreilles jusque là, je vous y reviendrai bientôt 

OUF ! 

Serge Lachance, 

Président 
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